



Bild: CTK

Zentrum für Medizintechnologien bündelt Kompetenzen am künftigen Universitätsklinikum

Projektbeschreibung

Das Land Brandenburg plant den Aufbau des Innovationszentrums Universitätsmedizin Cottbus (IUC) im Rahmen einer Modellregion Gesundheit Lausitz.

Das Zentrum für Medizintechnologien (Medical Accelerator, MED-ACC) wird als Teil der entstehenden Modellregion Gesundheit Lausitz auf dem Gelände des Carl-Thiem-Klinikums in Cottbus geschaffen. Es entsteht ein Gebäude mit Büro- und medizinischen Werk- und Laborflächen zur Nutzung durch Start-ups, Spin-offs und Unternehmen insgesamt.

Die Schaffung branchenspezifischer Infrastruktur fördert Ansiedlungen sowie Aus- und Neugründungen im medizinischen Bereich. Ziel ist der Aufbau einer regionalen Wertschöpfungskette im Bereich medizinische / pharmazeutische Produkte und Dienstleistungen und die Stärkung des Clusters „Gesundheitswirtschaft (InnoBB+)“ in der Lausitz.

**DIE
LAUSITZ.
KRASSE
GEGEND.**
krasse-lausitz.de